

www.chanarillo.cl



UNA VEZ MÁS APECO LLEVÓ LA ALEGRÍA NAVIDEÑA A NIÑAS Y NIÑOS

Momentos de gran alegría y diversión tuvieron niñas y niños de Tierra Amarilla, con el festejo navideño, que una vez más brinda APECO, Asociación de Productores y Exportadores Agrícolas del Valle de Copiapó.

Señalar que para este importante obra social, Apeco es apoyada por Asoex, Asociación de Exportadores de Frutas de Chile A.G., que coordinan acciones a efectos de brindar un gran festejo, traducido en regalos, bebidas, helados.

De esta forma los menores del Jardín Infantil Estrellita de Plata.

En la ocasión fueron 32 párvulos, de entre los 3 y 5 años, los que disfrutaron de esta festividad, junto a sus tías y padres.

